

《单词百科:secretions是什么意思?secretions怎么发音?secretions的解释和用法》

英语单词secretions是什么意思?secretions怎么读?secretions怎么发音?简答网为您整理了secretions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



secretions怎么读

secretions的读音:[s 'kri n]

secretions的意思

1、n.分泌(物)(secretion的名词复数);

secretions的相关词组

- 1、apocrine secretion 顶浆分泌;
- 2、amniotic secretion 羊膜分泌;

3、bile secretion [医]胆汁分泌;

4、secretion curette 分泌物刮匙;

secretions的双语例句

1、Acini contain a small amount of secretions, but few have amyloid precursor.

腺泡内含有少量分泌物, 但很少有淀粉样体.

2、Use ampoule, antiseptic, calms sebaceous secretions, soothes irritations and purifies the skins.

采用特别针对性的精华素令皮肤有消炎杀菌, 净化及平衡皮脂分泌, 回复幼嫩肌肤.

3、Surfactant is the name given to the lipid secretions that lie in the alveoli.

表面作用剂是指肺泡上的脂质分泌物.

4、EN by the jejunal route does not stimulate pancreatic secretions and is safe.

经空肠肠内营养不刺激胰腺分泌, 是安全可行的.

5、Chest percussion and vibration are used with postural drainage to help dislodge secretions.

在做体位引流时要敲击和振动胸部帮助分泌物松动排出.

6、Body secretions and digestive juices are almost entirely water.

身体分泌物和消化液几乎都是水.

7、Lysozyme is an enzyme found in egg white, tears, and other secretions.

溶菌酶是存在于卵白、泪和其他分泌物中的一种酶.

8、The endometrium prepares to receive a fertilized egg by thickening and producing secretions.

子宫内膜增厚和制造分泌物是为孕卵着床而准备.

9、Metamorphosis of an insect may be ametabolous hemimetabolous, or holometabolous. Neuroendocrine and endocrine secretions control metamorphosis.

昆虫的变态可以是无变态型、渐变型, 不完全变态型和完全变态型.
神经分泌和内分泌控制变态行为.

10、The hypothalamus controls hormone secretions from the nearby pituitary gland.

下丘脑控制附近脑下垂体分泌激素.

11、Genius itself, It seems to me, is but an over-supply of glandular secretions.

据我看来,天才仅是腺分泌的供给过多的结果.

12、Respiratory difficulty is due to obstruction to the nasopharynx by secretions and vomitus.

呼吸困难是由于鼻咽被分泌物和呕吐物所阻塞.

13、Transmission is by respiratory droplets and direct contact with a patient's secretions.

答:由受感染者的飞沫传播,直接接触受感染者的分泌物也会受感染.

14、Using previous research on influenza viral loads in nasal secretions.

根据此前有关鼻腔分泌物中流感病毒载量的研究.

15、Every morning when I get up, there are some secretions in the eye corners.

我每天早晨起床时,眼角总有一些分泌物.

以上是简答网为您整理的secretions怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于secr

etions的用法、secreti

ons的释义、secretions的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/secretions>